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È ufficiale: Rodolfo Ziber-
na è il nuovo presidente del
ConsorziouniversitariodiGo-
rizia. Nella riunione dei soci
svoltasi ieri è stato deciso di
affidargli un mandato ben
preciso,ovverorilanciarel’at-
tività del sodalizio, presenta-
re un progetto per consolida-
ree accrescere l’Universitàa
Gorizia, valorizzare l’unicità
del Consorzio come erogato-
rediservizipergliuniversita-
ri.

L’assemblea ha nominato
anche gli altri componenti
del consiglio d’amministra-
zione:sonostati riconfermati
Marco Grusovin, vicepresi-
dente, Raffaella Fratepietro

eBrunoGomiscech,revisore,
mentre è stato affidato per la
primavoltal’incaricoaPaolo
Maschio.DirettorerestaPao-
lo Lazzari.

Ziberna, attuale direttore
dell’Unione delle Province
del Friuli Venezia Giulia,
nonché presidente della Le-
ga nazionale e dell’Associa-
zioneVeneziaGiuliaeDalma-
zia,conunpassatodiassesso-
re comunale a Gorizia nelle
giunteScaranoeTuzzi,dirap-
presentante di Gorizia nel
Consorzio universitario di
Udine e di componente della
giunta camerale integrata, si
metteràallavorodopoFerra-
gosto, ma ha già le idee chia-
re.

«Ho una serie di appunta-
menti già fissati: prima farò
un passaggio auditivo dei so-
ci, sia della parte politica sia
di quella tecnica, della Fon-
dazione Carigo, degli studen-
ti. Devo raccogliere le propo-
ste,anchedapartedichièsta-
tocriticoinquestimesi,come
il Partito democratico e i Ra-
dicali. Intendo ascoltare an-
che le associazioni di catego-
ria, per quanto siano già rap-
presentate in Camera, ma ri-
tengo – si affretta a precisare
Ziberna–cheillorocoinvolgi-
mento sia necessario».

«Lasfidasaràtrovarerisor-
seprivate,chepossonoarriva-

re solo dopo la preparazione
di un progetto: la mia perso-
nale aspirazione – sottolinea
ilneopresidente–èdifornire
la capacità di crescere al no-
stroterritorio.Credocheque-
sto Consorzio non sia del-
l’UniversitàdiUdineediTri-
esteaGorizia,masaràilCon-
sorzio di Gorizia, quindi non
miscandalizzereise trovassi-
mo altri soggetti al di là di
quelli istituzionali. Un altro
versantein cui intendo impe-
gnarmièdirenderepiùappe-
tibile Gorizia, ovviamente
senzaaverelapretesadicam-
biare la città».

Igiovanidemocraticigiudi-
cano favorevolmente il cam-
bioalladirigenza delConsor-
zio,come riportato in una no-
ta: «Speriamo che il nuovo
presidentesiamaggiormente
vicinoalleproblematichede-
gli studenti. Nella passata
presidenza si era notato un
forte distaccamento da que-

ste problematicità, dettate in
particolare dalla peculiarità
di esser sede decentrata,
quindi con carenze di servizi
universitari. Auspichiamo
che dall’inizio del nuovo an-
noaccademicosiparlideire-
alidisagiesi favorisca lapre-
senza degli studenti nella no-
stracittà,non solovalutando-
licomeunamera risorsaeco-
nomica, bensì come dei citta-
dini con veri e propri diritti.
Diritti che comprendono ol-
tre a quello allo studio anche
quel corollario che rende mi-
gliore la permanenza di uno
studente in città».
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«Risorse private per l’Università»
Il neo-presidente del Consorzio, Ziberna: lavorerò per un progetto

Il neo-presidente
Rodolfo Ziberna
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